

## SUMMARY

# IMPLEMENTASI TEKNOLOGI GIS (GEOGRAPHIC INFORMATION SYSTEM) PADA APLIKASI PEMETAAN COFFEE SHOP DI DKI JAKARTA BERBASIS MOBILE

Created by Mely Yuana Indrawati

**Subject** : TEKNOLOGI INFORMASI, APLIKASI PEMETAAN, GEOGRAPHIC INFORMATION SYSTEM

**Subject Alt** : INFORMATION TECHNOLOGY, MAPPING APPLICATIONS, GEOGRAPHIC INFORMATION SYSTEM

**Keyword** : Geographic Information System;Coffee Shop; Aplikasi Mobile;Prototype

### Description :

Dengan berjalannya waktu tingkat perubahan perilaku masyarakat yang sangat cepat, frekuensi aktifitas manusia pun bertambah secara signifikan, sehingga pemenuhan kebutuhan pun meluas. GIS (Geographic Information System) merupakan suatu sistem informasi yang digunakan untuk memasukan, menyimpan, memanggil kembali, mengolah, menganalisa dan menghasilkan data bereferensi geografis atau geospasial, untuk mendukung pengambilan keputusan dalam suatu perencanaan. Penelitian ini mengembangkan GIS aplikasi untuk membantu pencarian dan penentuan lokasi coffee Shop yang bertujuan untuk mempermudah masyarakat mengetahui dan menentukan lokasi yang dijangkau khusus nya di DKI Jakarta. Melihat dari tujuan tersebut perlu dikembangkan sebuah aplikasi yang dapat di akses oleh masyarakat untuk dapat melihat lokasi coffee Shop. Sistem yang dikembangkan meliputi Geographic Information System pemetaan coffee Shop. Sistem ini berisikan coffee shop dengan lokasi yang ada di DKI Jakarta sehingga masyarakat akan mudah menemukan lokasi tersebut. Sistem ini berjalan dengan berbasis mobile menggunakan metode prototype

**Contributor** : Dr. Gerry Firmansyah, S.T., M.Kom

**Date Create** : 04/01/2024

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-20180801239

**Collection** : 20180801239

**Source** : Undergraduate Theses of Informastics Engineering

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Unversitas Esa Unggul

**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor